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T a g e s o r d n u n g s p u n k t   1.2

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes 
Wiesbaden-Dotzheim am 12. Juni 2024

Mitteilungen des Vorsitzenden 

Protokollnotiz Nr. 0065 

• Am 30.04.2024 fand auf Einladung von Frau Stadträtin Dr. Becher eine Veranstaltung 
bezüglich der Unterbringung von geflüchteten Menschen statt. Bei dieser Veranstaltung 
wurden Details über die Zahlen und Zuweisungen vorgestellt. Eine Zwischennutzung des 
ehemaligen HSK-Gebäudes als Unterkunft, die zwischenzeitlich immer mal wieder 
diskutiert wurde, wird nicht kommen. Derzeit verfügt die Stadt Wiesbaden über genug 
Unterbringungsmöglichkeiten. Grundsätzlich gilt, dass Informationen über geplante 
Unterkünfte bzw. der Unterbringung von geflüchteten Menschen zeitnah an die 
Ortsvorsteher/den Ortsbeirat gehen. Es ist jedoch nicht möglich bzw. vorgesehen, 
Nachbarn vorab zu informieren.

• In einer online-Veranstaltung wurden den Ortsbeiräten zwei Netzentwürfe (NVP-Zielnetz 
und NVP-Basisnetz) für den neuen Nahverkehrsplan vorgestellt. Diese Veranstaltung war 
leider sehr allgemein gehalten. In der kommenden Woche findet eine weitere 
Veranstaltung zum Liniennetzplan statt. Es soll hierbei die angedachte Anbindung der 
Siedlungen Sauerland und Märchenland hinterfragt werden.

• Zur Verkehrssituation in der Sylter Straße haben sich erneut Vertreter der zuständigen 
Fachämter mit Mitgliedern der Ortsbeiräte Dotzheim und Schierstein sowie der 
Ortsverwaltung zu einem Ortstermin getroffen, da von Seiten der 
Straßenverkehrsbehörde die angedachte Lösung mit Sperrflächen (siehe Beschluss aus 
der letzten Sitzung) als nicht ideal angesehen wurde. Bei diesem Termin wurden nun 
neue Optionen vorgeschlagen, deren Umsetzung weiter geprüft und voran gebracht 
werden soll.

• Zur Einrichtung einer Bushaltestelle in der Ludwig-Erhard-Straße / Willi-Werner-Straße 
teilt das Dezernat für Bauen und Verkehr mit, dass der geschilderte Bereich nicht ideal an 
den ÖPNV angebunden sei. Eine bessere Anbindung ist ohne eine umfassende 
Überplanung des Bereichs, inklusive baulicher Veränderungen nicht möglich. 
Grundsätzlich wird eine nachhaltige Haltestellenverlegung im Rahmen der 
Neuaufstellung des Nahverkehrsplans empfohlen. Eine Haltestelle auf der Ludwig-
Erhard-Straße (Höhe Sportplatz) wird als nutzvoller gesehen sowie die Verlegung der 
heute schon existierenden Haltestelle Willi-Werner-Straße über die Kreuzung Willi-
Werner-Straße / Stegerwaldstraße in Richtung Ludwig-Erhard-Straße empfohlen.

• Nach dem Brand in der Elisabeth-Selbert-Schule war eine Teilnahme des Schulamtes an 
der heutigen Sitzung gewünscht, um über das Ausmaß der Schäden und die weiteren 
Folgen für den Schulbetrieb zu berichten. Dies war jedoch zum gegenwärtigen Zeitpunkt 
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nicht möglich. Es soll aber eine Teilnahme an der Sitzung nach der Sommerpause 
erfolgen.
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